

PROCEDIMIENTO DE CÓMO TOMAR CORRECTAMENTE LA TENSIÓN ARTERIAL.

Pará obtener una medición precisa de la presión arterial, es necesario adoptar una serie de procedimientos que incluye la preparación del paciente antes de tomar la presión arterial, la técnica utilizada por el trabajador de la salud, la selección de un espacio libre de ruidos, y el uso de monitores precios de presión arterial.

Las buenas prácticas incluyen hacer las mediciones en los brazos, en la visita inicial, y, posteriormente, seguir usando el brazo con la medición más alta. En las visitas de seguimiento, en cada consulta se deben tomar al menos dos mediciones y células del promedio.

El tema de la medición medición de la presión arterial es decisivo para asegurar el avance la iniciativa ya que es un factor crucial para el diagnóstico y el manejo de la hipertensión. La medición de la presión arterial con equipos no válidos deviene en un grave problema de calidad de los servicios de salud y también en un asunto de seguridad del paciente. Por lo tanto, está trabajando con los países en el uso de protocolos de medición correctos, validación de los monitores de presión arterial y fortalecimiento de marco regulatorios para garantizar el uso exclusivo de monitores validados.

Alumna: MILAGRO GUADALUPE MARTÍNEZ CERINO